



殿一小だより

笑顔であいさつ…中学校区



発行 枚方市立殿山第一小学校 校長 内田 真由美 第9号 令和4年11月30日

保護者の皆さまへ

いよいよ12月  まとめの季節です

朝夕がめっきり冷え込むようになり、着実に季節は進んでいると感じます。そんな中でも子どもたちはとても元気で、まだ半袖の子どもたちもチラホラ見受けられます。いよいよ明日から12月に入り、登校する日はあと17日となりました。2学期を締めくくるにあたり、学校では残りの時間、2学期の子どもたちの頑張りを評価するとともに、課題を振り返らせ3学期につながる様、指導に努めて参ります。

さて、11月には、3年ぶりに対面での授業参観を行い、保護者の方に直接学校での子どもたちの様子を見ていただくことができました。多数ご参加いただきありがとうございます。

また、明日からは個人懇談会が始まります。保護者の皆様には、またお忙しいところ貴重な時間を割いていただき恐縮ですが、来校いただくか、オンライン上でご参加の方よろしくお願ひ致します。短い時間ではございますが、学校からは、2学期のお子様の様子を中心に話しさせていただきます。保護者の皆さまからもお子様のことや、学校の教育活動について気になることがございましたら、遠慮なくお話しください。個人懇談会終了後、配布予定の学校教育自己診断にもご協力のほどよろしくお願ひ致します。授業アンケートと共に、今後の授業や学校改善に活かしたいと思ひます。

最後に、現在、新型コロナウイルス感染症は、流行第8波に入ったとの見方が広がり、インフルエンザとの同時流行も懸念されています。学校でも今一度、感染対策を見直し、気をつけて行こうと思ひています。ご家庭でも引き続き子どもたちへの声かけ等よろしくお願ひ致します。



6年生 充実の修学旅行

11月4日(金)5日(土)は、6年生にとっての一大行事である修学旅行でした。6年生はこの修学旅行に向けて、事前にしっかりと平和学習に取り組み、出発しました。



1日目は全校児童の願ひのこもった折鶴を持参し、広島の平和公園を訪れ、学校を代表して平和セレモニーを行いました。セレモニーでは、平和を願ひ、歌の披露と、全校児童で折った折鶴を奉納しました。セレモニーの様子はライブ配信し、保護者の皆さまにも見ていただきました。その後は、碑めぐりや資料館見学を行い、学校での事前学習を元に一層学習を深めました。

2日目は最初、倉敷の美観地区を訪れ、景色を楽しみながら散策しました。ゆったりと流れる倉敷川には古い石橋が架かり、兩岸には柳並木が続き風情ある町屋建物と織りなす風景は、時代劇でしか見たことのないような景観でした。

最後に訪れた姫路セントラルパークでは、バスに乗ったまま動物を見学するサファリパークや、遊園地エリアでの、ジェットコースターなどのアトラクションで、6年生の皆さんは思い思いに楽しんでいました。

この2日間、6年生の皆さんは、殿山第一小学校の代表であると言うことを、常に念頭に置いて行動していました。学校の中でも外に出ても、変らぬ素晴らしい態度は大変立派でした。

火災避難訓練を実施しました

11月9日(水)休み時間に理科室で火災が発生したと想定して、避難訓練を実施しました。今回の訓練は避難訓練週間(11/7~11)のみを周知し、日程は伝えずに行いました。児童の皆さんは、休み時間にも関わらず、放送をよく聞きとても早く集合できました。火災や地震など緊急事態はいつ発生するかわかりません。身近に大人がいないこともあります。災害発生時には放送をよく聞き、あわてずに、自分で考えて行動できるようになってほしいです。

2学期末個人懇談会よろしくお願ひします

期間は12月1日(木)~7日(水)、教室での対面または、オンラインによる懇談を行います。期間中児童は4時間授業で給食後13時05分頃下校します。